



Wir

- familiärer und vielseitiger Betrieb
- Einstieg in eine sichere Branche mit vielen Weiterbildungsmöglichkeiten
- attraktive Ausbildungsvergütung
- flexible und verlässliche Dienstplanung
- strukturierte Anleitung von erfahrenen Kolleginnen und Kollegen
- aufgeschlossenes und motiviertes Team

+ Du

- mindestens Hauptschulabschluss
- gute deutsche Sprachkenntnisse in Wort und Schrift
- Freude am Umgang mit Menschen
- Teamfähigkeit, Flexibilität und Eigeninitiative
- Kreativität und Spaß am praktischen Arbeiten

= Gemeinsam!



Du hast noch Fragen?

Dann wende dich gerne an uns!

- ☎ 07232 79780
- @ hwl@aph-remchingen.de
- 🌐 www.altenpflegeheim-remchingen.de



Du möchtest dich bewerben?

Das freut uns sehr!

Bitte schicke uns folgende Unterlagen:

- Motivationsschreiben
- Lebenslauf
- Abschlusszeugnis(se)

An diese Adresse:

Altenpflegeheim Remchingen
 Marion Altinger-Karst
 San-Biagio-Platani-Platz 1
 75196 Remchingen



Ausbildung
als

HAUSWIRTSCHAFTER/-IN

Die Ausbildung

Tätigkeit als Hauswirtschafter/-in

Hauswirtschafter/-innen managen den Haushalt eines Betriebes, in dem Menschen professionell betreut und versorgt werden. Das beinhaltet sowohl die Speisenzubereitung und den Service, das Reinigen und Pflegen sowie das Gestalten von Räumen als auch die Textilreinigung und -pflege, die Vorratshaltung und die Warenwirtschaft.



Ausbildung im Überblick

Die Ausbildung als Hauswirtschafter/-in dauert drei Jahre und erfolgt im dualen System. Die praktische Ausbildung findet im Ausbildungsbetrieb statt. Der begleitende Unterricht an Berufsschulen vermittelt das Fachwissen.

Mögliche Arbeitsfelder

Die Einsatzmöglichkeiten für Hauswirtschafter/-innen sind vielfältig. Neben der Arbeit im Altenpflegeheim ist auch eine Beschäftigung in Krankenhäusern, Kinder- und Jugendhilfeeinrichtungen, Kur- und Erholungseinrichtungen und Privathaushalten möglich. Auch Tagungsstätten, Hotels und Gaststätten bieten Arbeitsstellen im Bereich der Hauswirtschaft.

Das Altenpflegeheim Remchingen

Ein Zuhause schaffen.

Unser Heim hat es sich zur Aufgabe gemacht, nicht nur ein Haus, sondern ein Zuhause für knapp 90 ältere Menschen zu sein. Mit viel Liebe, Sorgfalt und Engagement kümmern wir uns um jeden Einzelnen. Als Eigenbetrieb der Gemeinde Remchingen arbeiten wir ganzheitlich, umfassend und nach dem christlichen Menschenbild.



Leib, Seele und Geist.

Zu unserem hauswirtschaftlichen Bereich gehören Küche, Wäscherei, Raumpflege und Dekorationen. Wir legen viel Wert auf frische und regionale Zutaten für unsere abwechslungsreichen Speisen, auf Hygiene und Sauberkeit im ganzen Haus und auf kreative Dekorationen je nach Jahreszeit und Anlass. So wird das Altenpflegeheim Remchingen ein Ort, an dem der ganze Mensch angesprochen wird.



Einfach zum Wohlfühlen.

Unser Heim ist geprägt von einer Atmosphäre der Offenheit und Herzlichkeit. Wertschätzung und Teamgeist sorgen dafür, dass wir gerne zusammen arbeiten. Uns ist es wichtig, dass nicht nur unsere Bewohner, sondern auch unsere Mitarbeiter gerne hier sind und es ihnen bei uns gut geht.

